

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Pesan dakwah Al Habib Muhammad Sholahuddin Bin Ahmad Baraqbah melalui akun instagram @syamailannabawiyah peneliti dapat simpulkan yaitu terdapat beberapa unggahan yang diambil peneliti untuk dijadikan sampel. Isi pesan dakwah Al Habib Muhammad Sholahuddin Bin Ahmad Baraqbah melalui unggahan gambar dan video pada akun instagram @syamailannabawiyah. Peneliti mengambil sampel unggahan terdapat tujuh unggahan gambar dan tujuh unggahan video. Terdapat pada masing–masing sampel unggahan gambar dan video yang diambil oleh peneliti meliputi pesan dakwah tentang ibadah, akidah dan akhlak sebagai berikut:

Pertama, Pesan dakwah Al Habib Muhammad Sholahuddin Bin Ahmad Baraqbah melalui unggahan gambar yaitu dianjurkan untuk senantiasa bersholawat kepada Rasulullah, hati yang damai yang selalu mengingat Allah, memperbanyak mengingat Allah dalam kesulitan apapun, jangan pernah bangga melakukan keburukan hanya karena Allah menutupi keburukan mu, ketika melakukan kezaliman maka hendaklah segera bertaubat kepada Allah,

sabar dan syukur adalah kunci kebahagiaan dunia dan akhirat, dan berprasangka baiklah terhadap Allah dan orang lain.

Kedua, Pesan dakwah Al Habib Muhammad Sholahuddin Bin Ahmad Baraqbah melalui unggahan video yaitu membayar hutang puasa itu wajib, dua pilihan hidup senang di dunia atau senang di akhirat, keutamaan kalimat tasbih, tujuan puasa, pentingnya niat, rezeki di atas rezeki ialah senantiasa dapat beribadah kepada Allah, dan tiga hal dari orang tua bagi penuntut ilmu ialah doa, Ridha dan maaf (ampunan).

B. Rekomendasi

Untuk tim akun instagram @syamailannabawiyah dapat mengupdate selalu unggahan gambar ataupun video dari ceramah Al Habib Muhammad Sholahuddin bin Ahmad Baraqbah sehingga para jamaah yang menggunakan sosial media lebih khusus di instagram merasakan ada yang selalu mengingatkan tentang agama, nasehat-nasehat yang baik yang mengingatkan kita selalu kepada Allah swt melalui pesan-pesan dakwah yang disampaikan oleh Al Habib Muhammad Sholahuddin bin Ahmad Baraqbah pada akun instagram @syamailannabawiyah.